



～入園・進級おめでとうございます！～

暖かい日差しを浴びて、園庭のあちらこちらで色とりどりの花が咲き誇り、まるで子どもたちの新しいスタートを祝福してくれているかのようです。

今年のぞう組は、継続児12名に入園児1名を加え、計13名のかわいい子どもたちでスタートです。いよいよ最年長クラス“ぞう組”となり、新しい生活が始まります。『一番大きい組になったんだ！』という喜びと、ドキドキする期待の中には緊張や不安がいっぱいだと思います。一人ひとりの子どもたちをしっかりと見つめ、その思いを丁寧に受け止めていく中で、自分らしさを発揮し、自信のあるものを見つけてくれたらと思います。また、子どもたちが主体となって、生活や遊びの場を整えたり、活動に取り組んだりして、年長児としての意欲や自信につなげていけるようにします。また、様々な人との関わりを通して、豊かな心を培い、生きる力を育てていきたいと思います。



★憧れのぞう組になりました！！★

これまではぞう組さんの姿をうらやましそうに見ていた子どもたちでしたが、今年はいよいよ自分たちが挑戦できることにどの子どもも目を輝かせています。その中で、ぞう組さんでしかできないことを紹介します！

- | | | |
|------------------------|--------|---------|
| ☆お当番活動（人数調べ、お昼寝お手伝いなど） | ☆竹馬 | ☆おばけごっこ |
| ☆オータムフェスティバルの応援 | ☆野菜の栽培 | ・・・などなど |

どれも初めは上手くいなくて、戸惑ったりあきらめたくなったりすることもあるかと思いますが、子どもたちの“やろうとする気持ち”を大切に、友達と考え合い、助け合う中で、できるようになるという喜びを感じていけるようにしていきたいと思います。様々な行事が保育園最後のものになります。子どもたちと一緒に考えながら、楽しい思い出をたくさん作っていきます。



担任紹介

今年度、担任になりました。 です。

元気いっぱいのかわいい子どもたちの担任になれたことをとても嬉しく思います。子どもたちがいろいろな事を経験し、いっぱい笑って過ごし、保育園最後の1年を「たのしかった！」と思い出いっぱいの楽しい一年にしたいと思います。保護者の皆様と共に、子どもたちの成長を見守り、喜び合えたらと思っています。どんな些細な事でもかまいません。何かあればいつでもお声かけください。1年間宜しくお願い致します！

